



土浦一高 定時制だより



入学式 ～期待を胸に！

4月9日、土浦一高定時制に新たに37名の新入生が入学してくれました！

新しい友人や先生との出会いを通じて、たくさんのことを学び、大きく成長してくれることを願っています。教職員一同、生徒の皆さんが生き生きと学校生活を送れるよう全力でサポートしていきます！

楽しく、そして笑顔あふれる4年間にしていきたいと思います！！

ヨギ校長先生とともに記念撮影→



始業式・対面式 ～新年度スタート！

～始業式～

新年度のスタートにあたり、ヨギ校長先生からは「志のみ持参」をテーマに講話をいただきました。「志」には「強い心」や「思いやり」といった意味があります。

皆さんには、「志」とともに、**毎日を楽しく、健康を第一に**（毎日15分の運動が大切です！）、そして**夢や目標をもって**学校生活を送ってほしいと思います。

～対面式～

新入生と在校生が対面式を行い、生徒会長からは歓迎のあいさつ、新入生代表からは今後の抱負がありました。

その後、各部活動代表による部活動紹介が行われました。どの部活も楽しく活動しているので、一人でも多くの新入生が入部してくれることを期待しています！



新任の先生方より

浅野 理就(あさの たかなり) 先生 (英語)

水海道一高から赴任しました浅野です。定時制勤務は初めてでドキドキしていましたが、みなさんが元気よくあいさつしてくれて不安が吹き飛びました。みなさんと一緒に過ごす毎日を楽しみにしています。これからよろしくお願いします。

磯部 知宏(いそべ ともひろ) 先生 (美術)

美術を担当させていただく磯部知宏と申します。初めて定時制を担当させていただくため、不安と緊張でいっぱいです。分からないことの方が多いため、何かと慣れない部分もありますが、一生懸命に取り組み、皆さんと一緒に成長できればと思いますのでよろしくお願いします。